

椎の木



令和7年3月4日
校長 野田 美由紀

3月に入り、少しずつ春めいてきました。令和6年度ももう少しで終了です。子どもたちはマイプラン学習を終え、自分で学ぶことの大切さや粘り強く取り組む姿勢、分からぬときはいろいろな情報を集めて考えたり友達に相談したりする姿勢を養うことができました。何よりも「勉強って楽しい!」「挑戦したから成長できた!」を感じているようです。

いよいよ18日(火)は卒業式です。子どもたちの最高の思い出になる卒業式にしたいと思います。

6年生を送る会

2月28日に「6年生を送る会」が行われました。5年生が中心となり、企画運営をしてくれました。1~5年生は、これまでの感謝の気持ちを込めて、劇やクイズ、歌、ダンスなど、それぞれが工夫を凝らした内容で披露しました。「6年生を喜ばせたい!」「たくさん笑顔にできたらいいな!」という思いは、6年生にしっかりと届きました。6年生からも温かなメッセージと音楽の披露がありました。

前に凜々しい姿で並んだ6年生を見て「もうすぐ卒業するんだなあ」と感慨深い気持ちになりました。



感謝の会

庄小学校の教育活動を支えてくださった方々をお迎えし、「感謝の会」が行われました。6年生が笑顔でお出迎えし、お茶を入れるなどのおもてなしもしました。

6年生の代表から感謝の気持ちを伝え、その後全校で校歌の歌声をプレゼントしました。

お世話になりました皆様本当にありがとうございました。



なわとび大会

2月10日になわとび大会を行いました。たくさんの保護者の皆様の応援もあり、緊張感いっぱいの中いつも以上に頑張って跳ぶ姿が見られました。自己最高記録が出た子も、出なかつた子も、それぞれが精いっぱい頑張ることができました。大なわとびでは、クラス全員が声を合わせ、目標記録めざして跳んでいました。驚くような高速の縄の中に入していく子どもたち！日頃の練習の成果を発揮し、どのクラスも素晴らしいでした。

寒い中でしたが、たくさんの応援をありがとうございました。



新1年生を迎える会

来年度入学てくる新1年生の子をお迎えしての「新1年生を迎える会」が行われました。この会をするにあたり、1年生はずっと練習と準備を頑張ってきました。受付も1年生が行い、笑顔でお出迎えをしました。学校のことを知ってもらおう！ということで、クイズをつくり、タブレット端末を使って説明もしました。1年生がとても頼もしい姿で活躍しました。入学式で会うのが楽しみですね！



学校公開

2月17日、18日の2日間学校公開として、市内だけではなく県外の教育関係者の方を多数お迎えし、授業公開を行いました。遠くは沖縄からも来校されていました。普段の授業やマイプラン学習の参観、トーケンセッションなどを見ていただきました。子どもたちが自分で計画を立てて学びを進めている姿を見て「学びを楽しんでいる姿に感動しました。」「1年生でも自分で計画を立ててできるのですね。」という感想をいたくことができました。



受賞おめでとう



【スポーツ賞 奨励賞】

6年 ○○ ○○○ (体操)
4年 ○○ ○ (相撲)

【文化賞 奨励賞】

6年 ○○ ○○ (プレンテーション)
4年 ○○ ○○ (書写)